



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Eugenio Ribón: “Los desencuentros con el CGAE son evidentes; el ICAM no está presente en sus órganos decisorios”

El nuevo año judicial viene marcado por la incertidumbre política y por malos presagios para la Justicia española. **El Ministerio de Justicia sigue sin asumir los acuerdos firmados con LAJs y jueces y fiscales** y estos colectivos anuncian movilizaciones en octubre. Al mismo tiempo, los funcionarios de justicia también esperan que se resuelva su negociación aún pendiente de resolver.

Desde el ICAM, su decano, **Eugenio Ribón** explica a *Economist & Jurist* la **preocupación de la abogacía institucional** en este contexto. Ribón tomó la delantera al CGAE para buscar soluciones a estos problemas, reuniéndose con los colectivos citados y buscando acercarse a la ministra de Justicia, **Pilar Llop**, sin demasiado éxito. Llop ha estado ausente de estos conflictos.

En esta entrevista que concede a *Economist & Jurist*, el decano madrileño **reconoce los desencuentros existentes con el CGAE** y su presidenta **Victoria Ortega**, con la que coincidió este jueves en el 30 aniversario de este grupo editorial, donde apenas

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |